

**Besançon**

## Des policiers de Raid Aventure à la rencontre des citoyens

**La Caravane des institutions a fait halte ce samedi au centre Nelson-Mandela. Le but de cette manifestation? Favoriser, de manière ludique, les échanges et renforcer le vivre ensemble. Des invités exceptionnels, dix policiers, y ont contribué.**

**L**e club sauvegarde de Besançon a organisé ce samedi au centre Mandela à Planoise, un événement à destination de la population et plus particulièrement les jeunes. Baptisée «Caravane des institutions», cette manifestation conjugue des moments de discussions, des rencontres et plusieurs animations.

Pour cette seconde édition, Fode Ndao, directeur du club, a changé de lieu : «La première fois, nous étions au gymnase Diderot, cette année, on a choisi le centre Nelson-Mandela». Mais la réussite de cet événement tient aussi à la présence d'invités d'exception : dix policiers de l'association Raid Aventure.

«Ils viennent de toute la France, notre association a pour principal objectif de rapprocher les institutions des citoyens», explique Mohamed, coordinateur. Depuis trente ans, 300 de ces collègues parcourent le pays pour aller à la rencontre de la population. «Notre volonté est d'informer, de sensibiliser le public, de déconstruire les préjugés, de parler de l'accès aux droits, à l'emploi et à la formation», liste le policier.

Sur le parvis de la maison de quartier, les ateliers sportifs ne sont jamais vides. Enfants, parents, adolescents ne ménagent pas leurs efforts. **À l'intérieur de la salle, les tables de L'échiquier bisonnin sont prises d'assaut** pendant que les autres stands reçoivent, guident et orientent les visiteurs.

«L'objectif est atteint» résume Fode, «Ces rencontres sont toujours un bon moment, elles façonnent le vivre ensemble» poursuit Mohamed, gardien de la paix en Avignon.



La 2<sup>e</sup> édition de la Caravane des institutions a, une nouvelle fois, réuni un nombreux public.